

LA SEMAINE EUCHARISTIQUE (1)



L n'y a pas de langue humaine capable d'exprimer tous les sentiments qui ont remué l'âme de notre peuple, pendant la grande semaine du Congrès eucharistique de Montréal. Quels spectacles !

Jésus, le Fils du Très-Haut, Jésus, le Verbe Incarné, Jésus-Hostie, acclamé avec amour, avec enthousiasme, par la nation canadienne et par les représentants de tous les pays du monde, comme le Roi Eternel des siècles et des hommes, véritablement présent au Saint-Sacrement de l'autel. Nous avons encore dans l'oreille le bruit formidable du " Béni soit Jésus-Christ au Très Saint-Sacrement de l'autel ! " qui fut poussé, d'une seule voix, par 300,000 poitrines, à la clôture de la bénédiction du Saint-Sacrement donnée par le Cardinal-Légit, au Parc Mance, en ce soir inoubliable du 11 septembre. Jamais les échos de notre beau pays ne retentirent d'une acclamation eucharistique aussi puissante, aussi profondément sincère. Ceux à qui Dieu a donné le bonheur de vivre cette minute, unique dans notre vie nationale, trouveront toujours dans le souvenir de cette scène grandiose qui arracha des larmes aux plus froids, une force morale dont il est impossible de mesurer. aujourd'hui l'influence et l'étendue d'action. C'était comme la consécration d'un peuple à la gloire de l'Hostie.

Et cette procession, symbole étonnant de la catholicité de l'Eglise ! Français, Anglais, Américains, Polonais, Bohémiens, Irlandais, Brésiliens, Chinois, Italiens, Canadiens, tous, en une escorte qui prit bientôt les proportions d'un triomphe mondial, tinrent à honneur d'accompagner le Maître dans sa marche de bénédiction à travers les rues de Ville-Marie.

Quelle coïncidence aussi ! La Ville de Marie appelée, la première dans le Nouveau-Monde, à voir se tenir, dans ses murs, ces grandes assises eucharistiques ! N'y a-t-il pas là, oserions-nous dire, comme un signe de Dieu ? Au moment, où le Père bien-aimé des fidèles, Pie X, vient d'autoriser et de recommander tout particulièrement le culte de Notre-Dame du Très Saint-Sacrement, les fêtes de Ville-Marie n'ont-elles pas uni d'une façon frappante et merveilleuse, aux yeux du monde entier, Jésus-Hostie et la Vierge-Mère ?

(1) Nous reproduisons de l'*Action Sociale* de Québec (17 septembre) le magnifique article que voici. Nous croyons savoir qu'il est de la plume de M. l'abbé Antonio Huot, à qui vont naturellement, nos félicitations et nos remerciements.